



治療しながら 学ぶ

訪問学級



訪問学級は、千葉市内の病院(千葉大学医学部附属病院、千葉県がんセンター、千葉療護センター、千葉市立青葉病院、海浜病院、千葉みなとりハビリテーション病院、放射線医学総合研究所病院等)に入院している児童生徒が、病気の治療をしながら学ぶための学級です。小学生から高校生までが在籍しています。

始業式・終業式



始業式は、ストリーミング中継で本校と一緒にいきます。気持ちを新たにして新学期をスタートさせます。

終業式は、一人一人の子どもたちが学習や生活をふり返って、心に残ったことを発表し、学期を締めくくります。



学習の様子

教室での学習



ホワイトボードやPCなどを活用しています。

病室での学習



ベッドサイドでも工夫して授業をしています。



特別活動

あしたば集会



各病院をチャットでつなぎ、児童生徒同士の交流や、ゲーム大会を楽しみます。年に2回行われる訪問学級の一大行事です。

仁戸名祭



全校行事である仁戸名祭では、訪問学級として「お祭り広場」を開催しています。魚釣りや射的などのゲームの他、制作活動も行い、児童生徒が楽しめる活動を行っています。